

Tutorial: petos para exterminadores, por Helked

Autor AGRAMAR

miércoles, 04 de febrero de 2009

Saludos a todos.

Algunos de vosotros habeis visto mi Ala de Muerte y me habeis preguntado la manera en que les hago mis tunicas/petos a los exterminadores :

Bien, pues vamos a empezar con las más faciles (dentro de unos dias las otras).

Antes de empezar, os voy a dar un par de consejos que a mi me sirven bastante a la hora de trabajar la masilla. Lo primero de todo, es que useis una superficie a ser posible plástica y lisa (yo uso una funda de plástico de CDs).

Lo otro, es para trabajar la masilla, hay que usar algún tipo de liquido (agua, aceite...) para que no se te pegue ni a la superficie de trabajo ni a los dedos ni a las herramientas. Yo particularmente estoy usando aceite y ayuda mucho a que la masilla quede más lisa.

Ahora ya podemos empezar:

Lo primero que necesitamos (obviamente) es un exterminador. Conviene no ponerle los brazos.

Ahora cogemos un poco de masilla y hacemos un rectangulo que de ancho tiene que ser como del cuello a la cintura de la figura y de largo como de brazo a brazo. Para conseguir que sea lo mas rectangular posible, os aconsejo que una vez hecha la lámina de masilla, la corteis usando unas tijeras por jemplo.

Ahora se la ponemos encima al exterminador.

Una vez hecho esto, con la ayuda de alguna herramienta de modelismo (quien dice herramienta dice lo primero que tengais a mano) le hacemos unas lineas en los laterales para simular los pliegues.

Ahora vamos a pasar a la parte de abajo. Hacemos lo mismo que antes, preparar una lámina de masilla y cortarla de larga como de la cintura al suelo y de ancha como queramos, yo normalmente la hago como de rodilla a rodilla.

Y se la pegamos a la miniatura.

Y ahora viene la parte que tiene un poco más de trabajo, que es la de darle forma. Yo os aconsejo que dejes secar un poco la masilla, como 10-15 min y así la podreis trabajar más fácilmente. Con ayuda de la herramienta que useis para modelar, le vais dando forma, ondeando la masilla para simular movimiento. Esto es más cuestion de gusto que de otra cosa.

La mía ha quedado tal que así.

Y ya por último le ponemos los brazos con sus hombreras y listo.

Espero que sirva a alguien, y si teneis alguna duda no dudeis en preguntar.

Un saludo!

Por Kelked de Catedral Oscura